
本报讯 昨天，王宇以2米30获得男

子跳高冠军，成为继1982年和1986年的朱

建华以及1990年的周忠革之后，第三位获

得亚运会男子跳高金牌的中国选手。

这是王宇第二次参加亚运会，4 年前

在仁川拿到第四。昨天，王宇试跳2米15

和2米20均是一次过杆，2米24第二次过

杆，到了2米28的高度时，只剩下王宇和韩

国选手禹相赫。随后的2米30，王宇顺利

一次过杆，而禹相赫首次试跳失败，直接攻

击 2 米 32 未果。王宇锁定冠军后，又向 2

米34的个人最好成绩发起挑战，但未能成

功。“今天这个比赛，气氛和对手的强度都

给你压力，没有办法让你特别放松地去冲

刺自己的最好成绩。”王宇说道。

1个多月前的国际田联钻石联赛摩纳

哥站中，王宇就曾以2米30获得亚军，“我

今年跳出过6次2米30、2次2米32……肯

定是一种厚积薄发的感觉，把自己的感觉

维系住，打破个人最好成绩应该是水到渠

成的事情。”

王宇表示，下一步要在力量和起跳速

度方面有所加强：“这个成绩不是特别满

意，但是拿到金牌还是很开心，东京奥运会

是终极考验，希望能有更好的表现。”

男子跳高王宇摘金

女排 昨天，中国女排 3：0 战胜印度

队，以5连胜晋级8强，不过，前2局中国队

并未发挥出水平，让对手分别得到18分和

19 分，第 3 局才完全找到节奏，以 25：9 速

胜。1/4决赛，中国队将迎战菲律宾队。

男篮 昨天，中国男篮红队在1/4决赛

中98：63大胜东道主印尼晋级4强，阿不都

沙拉木得到全场最高的24分和10个篮板，

王哲林 16 分，丁彦雨航和赵睿各得到 10

分。半决赛，中国队对阵中国台北队。

自行车 昨天，中国队包揽了场地自行

车男、女团体竞速赛金牌，其中钟天使和林

俊红在女团预赛中打破了赛会纪录。
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招生信息
广告咨询：0311－67562315 67562307

请交易双方妥善查验对方相关有效手续及证件,本刊只作为信息咨询,不作为承担
法律责任的依据。本栏目广告中凡未标注区号者均为石家庄市电话，区号为0311敬告

转 让

我公司有一块约20亩土地急于转让，位
置：石家庄市东开发区太行大街西侧。

土地转让

陈女士13343241308 郝女士13673237838

经省残联批准，2018年我校将面向有二代残疾人证的我
省残障人士继续举办大、中专学历教育。大专层次请关注国家
成考，及时报名。中专层次的从即日起至八月底，请登陆官网
（www.hebdpedu.cn）了解详情并进行网上报名（额满为止）。学
费（包 括 教 材 费）全 免 。 我 校 咨 询 电 话 0311- 66773369、
87829427或87839242。也可直接与各市县电大、残联联系。

河北广播电视大学2018年继续举办大中专学历特殊教育

综合信息
广告咨询：0311－67562315 67562307

请交易双方妥善查验对方相关有效手续及证件,本刊只作为信息咨询,不作为承担
法律责任的依据。本栏目广告中凡未标注区号者均为石家庄市电话，区号为0311敬告

成人高等教育专升本，面向全省招生，专业齐全，招生规模大，
涉及理工、文管、农林等学科。
招生热线：0312-7521222
另有网络教育专科、本科正在热招！
学制2.5年，学费低，国家承认学历。
扫描关注我校官方公众号了解详情。
欢迎广大有志之士报考河北农业大学！
官网：http://chengjiao.hebau.edu.cn/
地址：保定市河北农大继续教育学院。河北农业大学继续教育学院负责解释

河北农业大学2018年成人学历教育招生

经省教育厅批准，我校2018年成人高等教育继续招生
我校在全省各地均有河北科技大学函授站，函授学习（详情见

河北科技大学继续教育学院网页）。招生专业如下：
高起本：计算机科学与技术、制药工程、财务管理、工商管理。
专升本：电气、环工、化工、建工、机械、信息、法律、文学、经济

管理类13个专业。
学校地址：河北省石家庄市裕华东路70号
咨询电话：(0311)88632079
咨询网址：http://www.hebust.edu.cn/招生就业/继续教育招生
郑重声明：除我校函授站外，未委托任何中介机构进行招

生宣传，广大考生可通过咨询电话或登录咨询网址进行核实。
兰州大学河北科技大学学习中心招生
咨询电话：88623759、88632422

敬 告
请交易双方妥善查验

对方相关有效手续及证件,

本刊只作为信息咨询,不作
为承担法律责任的依据。

公 告 公 告
2018年8月17日，河北隆然房地产开发有限公司依法将原公司股东吴

映卫、吴丽梅变更登记为股东郑建栋、商赞。现就股东变更及相应事项公告
如下：

一、2018 年8 月17 日起，河北隆然房地产开发有限公司原公章、财务
章、法人章及其它印鉴均宣告作废。即日起启用新的备案公章、财务章、法
人章、其它印鉴及企业营业执照，进行合法的经营活动。此后，任何人再以
原公章、财务章、法人章进行经营活动与本公司无关。

二、本公告见报之日起三十日内，与原河北隆然房地产开发有限公司存
有债权、债务关系的企业、自然人应向本公司进行申报债权、债务，逾期申报
的，按相关规定处理，特此公告。

河北隆然房地产开发有限公司
2018年8月17日

河北省拍卖总行有限公司拍卖公告
受委托，我公司定于2018年9月4日10时利用“中国拍卖行业协会网络

拍卖平台”（https://paimai.caa123.org.cn）公开拍卖机动车一批。
有意竞买者请持有效身份证、交纳竞买保证金（竞买单辆1万元，竞买多

辆3万元）赴我公司办理竞买手续。
保证金汇款账户：河北省拍卖总行有限公司
账号：64312010201889 开户行：河北银行槐南路支行
展示时间：2018年8月31日，9月2日
展示地点：石家庄市长安区广安大街36号银泰国际负一车库;
电话：0311-89256608;18034514491

中国羽毛球队3金收官

“二次创业”仍需时间

昨天，羽毛球项目结束了倒数第二个比赛日的争夺，中国队夺得女双和

混双两枚金牌，加上此前的男团冠军，国羽以3金结束了此次亚运之旅——虽

然今天还有男单、女单和男双3个项目，但中国选手均未进入决赛。

特派记者王伟宏发自雅加达

国羽此次的表现令人担忧。

虽然第一个决赛日，国羽便拿下

男团冠军，但是也丢掉女团金牌，这

是国羽参加亚运会以来第二次丢掉

女团冠军，上一次还是在24年前。

随后的个人项目也不尽如人

意。男单赛场，被视为男队未来希

望、世界排名第一的小将石宇奇首轮

就爆冷出局；而里约奥运冠军谌龙也

没能力挽狂澜，1/4 决赛 0：2 不敌东

道主选手金廷。

女单赛场，何冰娇和陈雨菲也先

后无缘 4 强；男双“双塔”组合李俊

慧/刘雨辰虽然闯进半决赛，但昨天

以1：2不敌东道主选手阿尔菲安/阿

迪安托，也让这块金牌长达 28 年未

能落入中国队手中。

国羽表现低迷有客观原因。比

如赛场的风比较大，更有利于擅长攻

击、打快速球的印尼选手；东道主观

众现场制造出的狂热氛围，也为年轻

的国羽队员带来了不小的干扰。输

给金廷后，谌龙就说“魔鬼主场”对自

己影响很大：“如果对阵桃田贤斗，可

能没有这么多观众的干扰声。有时

候观众喊一下，我就会失误这个失误

那个……”

个人项目连续失利

单打全军覆没，男双被挡在决赛门外，

好在另外两个双打比较争气，在“输不起”

的对决中抢到了女双和混双金牌。

女双决赛，陈清晨/贾一凡与里约奥运

冠军组合、日本的松友美佐纪/高桥礼华遭

遇。首局“凡尘组合”一度17：20落后，但她

们并未放弃，连得5分上演大逆转。第二局

双方依旧胶着，最终中国组合以 22：20 险

胜，帮助国羽第7次夺得亚运会女双冠军。

混双决赛，头号种子郑思维/黄雅琼对

阵中国香港的黑马邓俊文/谢影雪。“雅思

组合”占据明显优势，只用了不到半个小时

便以2：0轻松获胜。

赛后陈清晨说：“昨天到今天好快，走

到这里，变成了金色，不容易！一开始只是

想着拿铜牌，铜牌之后想着冲击银牌，今天

就努力变成金色的，一步步来。”

女团决赛输球后，贾一凡受到诸多质

疑，为此她卸载了社交软件，静心准备单项

比赛，“团体赛后我总结了自己的心态，觉

得这么短时间里不可能在技术和能力方面

提高多少，而是要放低姿态从头去拼。”

当问起东京奥运会的备战时，贾一凡

开玩笑说：“我不知道，上次奥运会备战时

我还在玩呢！”随后又说：“我们确实和日本

队有一定的差距，但我们的冲劲一定要比

她们好，要更顽强一些。”

双打抢到“争气”金牌

今年世锦赛前，体育总局原乒羽中

心主任刘凤岩就不无担忧地说：“最近

几年，我们的后备力量或者说新人有点

跟不上，出现了青黄不接的情况。”

2016年里约奥运会，国羽青黄不接

的局面集中显现，当时参赛球员平均年

龄高达28.3岁。里约奥运会后，国羽开

始“二次创业”，教练与球员趋于年轻

化。虽然经历了尤伯杯失利和世锦赛

全面失守，但新老交替时期的阵痛可以

理解，毕竟“二次创业”需要时间。

这次亚运会对国羽来说是不折不

扣的“中考”，也是参加东京奥运的“晴

雨表”。现实是，国羽为数不多可以期

待的新生代尚未扛起大梁，日本、印尼

等队的新生代已大批涌现。

不过，国羽的年轻选手也收获了经

验。陈雨菲说：“我们和日本队的实力

越来越接近，胜负主要看临场发挥和心

态，我们要坚定信心。”

国羽领队张军则表示，需要有更多

的年轻队员到竞争团队中来，让他们去

竞争、冲击核心主力队员，后者才会不

断提高和进步。“就像之前的男双刘小

龙/邱子瀚、柴飚/洪炜，就是因为他们

不断冲击蔡赟/傅海峰，才造就‘风云’

组合伦敦奥运会夺冠。”

新生代尚未挑起大梁321


